
Domenica 324 febbraio 2019 si è tenuta l’Assemblea dei Soci del Circolo Culturale Sardo A.M.I.S. 

All’ordine del giorno vi erano: 

la relazione del Presidente sulle attività del Circolo nell’anno 2018; 

la presentazione del Bilancio Consuntivo per l’esercizio 2018 

la presentazione del Bilancio Preventivo per l’esercizio 2019. 

l’elezione degli Organi Direttivi (Consiglio Direttivo, Consiglio dei Probiviri e Consiglio dei Sindaci Revisori) 

I soci hanno chiamato Arturo Boi a presiedere l’Assemblea e Stefano Pozzi a svolgere il ruolo di segretario. 

L’assemblea ha ascoltato con attenzione la relazione della Presidente Carla Cividini sulle numerose attività 
sociali ludiche e culturali svolte dal Circolo mostrando con applausi l’approvazione dell’operato. 

Il tesoriere Giuseppe Tocco ha poi illustrato il Bilancio Consuntivo per l’esercizio 2018 che è risultato in 
attivo.  L’Assemblea ha approvato all’unanimità. 

Giuseppe tocco ha quindi illustrato il Bilancio Preventivo per il 2019 che è stato redatto sostanzialmente 
con criteri storici.  L’Assemblea ha approvato all’unanimità. 

Il Presidente dell’Assemblea Arturo Boi ha quindi avviato la procedura di rinnovo delle cariche in scadenza. 

Per il Consiglio Direttivo è stata presentata una sola Lista formata dai candidati Sara Arbus, Salvatore Carta, 
Angelino Cherchi,  Carla Cividini, Ignazio Cocco, Gianraimondo Farina, Elena Montani, Pinuccio Piano, 
Barbara Pisano, Stefano Pozzi, Pietrina Scanu, Gerardo Tenore e Giuseppe Tocco. 

I candidati della Lista Direttivo sono stati eletti all’unanimità dall’Assemblea. 

Per il Consiglio dei Probiviri è stata presentata una sola Lista formata dai candidati Giovanna Rosa Congiu, 
Pinuccio Ena e Andrea Mameli. 

I candidati della Lista Probiviri sono stati eletti all’unanimità dall’Assemblea. 

Per il Consiglio dei Sindaci Revisori è stata presentata una sola Lista formata dai candidati Giuseppe 
Cancedda, Massimo Casu e Antonio Galleri. 

I candidati della Lista Probiviri sono stati eletti all’unanimità dall’Assemblea. 

Avendo esauriti gli argomenti all’Odg Arturo Boi ha chiuso l’Assemblea. 

Un piccolo rinfresco a rifocillato i soci dopo le fatiche istituzionali. 

 

 


